

Boletín Número 7  
Toluca, México, a 10 de noviembre de 2013.

## **IEEM Y UAEM ESTABLECEN ALIANZA ESTRATÉGICA PARA PROMOVER LA CULTURA POLÍTICA**

- El IEEM y la UAEM firmaron un “Acuerdo Operativo de Colaboración”, para promover la cultura política democrática y la participación ciudadana, a través de la transmisión del programa “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias”, en la estación de radio de la UAEM Uni Radio, 99.7 FM.

Caracterizados por su fuerte vocación democrática y en ejercicio de su autonomía, el Instituto Electoral del Estado de México y la Universidad Autónoma del Estado de México firmaron un “Acuerdo Operativo de Colaboración”, con el fin de establecer una alianza estratégica para promover la cultura política democrática y la participación ciudadana, a través de la transmisión del programa “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias”, en la estación de radio de la UAEM Uni Radio, 99.7 de Frecuencia Modulada (FM).

El Acuerdo fue signado en la Sala “Benito Juárez García” del edificio de Rectoría de la Máxima Casa de Estudios mexiquense, por parte del Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval y por el Rector de la UAEM, Jorge Olvera García. El acto protocolario de la signa de este importante acuerdo estuvo presidido por el Consejero Electoral del IEEM y ex Rector de la Universidad, José Martínez Vilchis, así como por Juan Portilla Estrada, Director de Comunicación Universitaria y por Ricardo Joya Cepeda, Secretario de Extensión y Vinculación de la UAEM.

El Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de México, Jesús Castillo Sandoval, agradeció y reconoció a la Universidad Autónoma del Estado de México por el otorgamiento de un espacio de una hora en forma quincenal para que el IEEM transmita por la señal de Uni Radio 99.7 FM, el programa de radio “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, que desde hace varios años el IEEM viene transmitiendo a través de internet, con el objetivo de coadyuvar a generar información y contenidos que fomenten la participación ciudadana en forma responsable, así como difundir la cultura política democrática y promover la práctica de valores cívicos con temas que contribuyan a fortalecer nuestro régimen democrático.

Asimismo, expresó su reconocimiento al Consejero Electoral del IEEM, José Martínez Vilchis, pues durante su rectorado en la UAEM fue creada la estación de radio universitaria y, con el Acuerdo signado, se fortalece la colaboración interinstitucional que ambas partes han establecido desde hace varios años, con lo cual se abona el camino democrático de nuestra entidad, a efecto de contribuir a formar una ciudadanía cada vez más informada y participativa.

Por su parte, el Consejero Electoral, José Martínez Vilchis, afirmó que el convenio se da entre dos instituciones autónomas creadas para servir a la sociedad en el terreno educativo y en materia electoral, de

ahí que la autoridad moral que tiene la UAEM arroja al IEEM, pues se tiene la oportunidad de participar con la Universidad a través de un medio de comunicación como la radio, que se caracteriza por ser democrático, para ampliar la cobertura de la promoción y difusión de la cultura política democrática y llegar a un segmento importante de la población como es el de los jóvenes.

Por su parte, el Rector de la UAEM, Jorge Olvera García, destacó que las actividades que ambas instituciones han emprendido en forma interinstitucional se caracterizan por ser impulsadas por organismos con profunda vocación democrática, particularidad que se le imprimió a la UAEM desde el Estatuto durante la gestión de José Martínez Vilchis como Rector. Por ello, indicó, sus responsabilidades y atribuciones los unen, de ahí que el Acuerdo signado se configura como un instrumento jurídico que va a permitir usar como vehículo de difusión, una de las voces más importantes que tiene la Universidad y que a través del tiempo se ha consolidado, como es Uni Radio 99.7 FM.

Este acto protocolario fue atestiguado por los Consejeros Electorales del IEEM, Jesús Jardón Nava, Policarpo Montes de Oca Vázquez y Juan Salvador V. Hernández Flores, así como por Juan Carlos Muciño González, Jefe de la Unidad de Comunicación Social, además de secretarios, funcionarios y directores de la UAEM, entre ellos, Gastón Pedraza Muñoz, Director de Uni Radio 99.7 FM.

Al realizar la exposición de motivos, el Director de Comunicación Universitaria de la UAEM, Juan Portilla Estrada, explicó que desde hace seis años, Uni Radio 99.7 FM es referente en el Estado de México, pues orienta e informa a través de una programación diversa que se dirige a un auditorio potencial que supera 1.6 millones de personas, siendo uno de los proyectos de mayor importancia de la Universidad, pues forma y da a conocer avances y resultados de investigaciones y además expone los beneficios sociales de la Máxima Casa de Estudios de la entidad.

Con la firma de este Acuerdo, el IEEM amplía los espacios y medios para promover y difundir la cultura política democrática, la práctica de valores y la educación cívica, actividades que son impulsadas en el seno de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán, e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores; así como con los fines de la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Jesús Jardón Nava, para contribuir a la construcción de ciudadanía en la entidad.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***

**Unidad de Comunicación Social**